

- (1) 有明乳業 不当労働行為事件
- (2) 築炉じん肺裁判
- (3) 文化運動
- (4) 米国が最も恐れた 魏次郎伝

SOLIDARITE「連帯」 ソリダリテ

建交労大牟田支部通信

(No. 19)

有明乳業・営業手当欺取・懇親事件
 9月21日 (木) 18時30分から、ようやく団体交渉にこぎつけた。この事件は、明治乳業(福岡県熊本市)に属する特約店「(株)有明乳業」で起こった。営業マンたちは成績である「営業手当」を騙取され、いざなつた事件であった。

この営業マンたちは、勇敢にも話合いを積極的に行っていたが、どうしても経営陣が態度を改めないと気が付いた営業マン達の不正を正す事が発端となつた。

この営業マンたちは、勇敢に対し話し合いを積極的に相談に来組・加盟され、求められる事で、建交労大牟田支部と徹底的に話合いを行つた。

この営業マンたちは、勇敢に対し話し合いを積極的に行つたが、どうしても経営陣が態度を改めないと気が付いた営業マン達の不正を正す事が発端となつた。

この営業マンたちは、勇敢に対し話し合いを積極的に行つたが、どうしても経営陣が態度を改めないと気が付いた営業マン達の不正を正す事が発端となつた。

この営業マンたちは、勇敢に対し話し合いを積極的に行つたが、どうしても経営陣が態度を改めないと気が付いた営業マン達の不正を正す事が発端となつた。

この営業マンたちは、勇敢に対し話し合いを積極的に行つたが、どうしても経営陣が態度を改めないと気が付いた営業マン達の不正を正す事が発端となつた。

この営業マンたちは、勇敢に対し話し合いを積極的に行つたが、どうでも経営陣が態度を改めないと気が付いた営業マン達の不正を正す事が発端となつた。

この営業マンたちは、勇敢に対し話し合いを積極的に行つたが、どうでも経営陣が態度を改めないと気が付いた営業マン達の不正を正す事が発端となつた。

この営業マンたちは、勇敢に対し話し合いを積極的に行つたが、どうでも経営陣が態度を改めないと気が付いた営業マン達の不正を正す事が発端となつた。



⑤社長の息子である菊池店店長は組合に加盟した営業マンに「組合に入る事は会社を敵に扱う事だ!」。⑥営業部長は「俺はな、会社に物申す時は辞表を持つて行ったんだ、その覚悟はあるのか!」等、明らかに恫喝である。

彼らの「雇用契約書」らしきもので疑問があつたのが、「正社員」であるにも関わらず、雇用期間の期限がある事に違いないとさえ思ひ、「使い捨て法度!」と決意を新たにする労働相談会であつた。団体交渉の様子が、労働基準法そのものに表現(定義)が一切ないかというのである。法の抜け穴は、これで逆手に取つた悪質な事実である。業主は今や全国津々浦々あるに違いないとさえ思ひ、「使い捨て法度!」と決意を新たにする労働相談会であつた。団体交渉の様子が、労働基準法そのものに表現(定義)が一切ないかというのである。法の抜け穴は、これで逆手に取つた悪質な事実である。

じかたび

1956年11月
 の作品。翌年の九州州合同曲として荒木栄指揮で全国に紹介された。

夜明けだ夜明けの風だ
 希望だ希望の山だ
 元気一杯のぼろう
 胸をはってのぼろう
 みんなでみんなで
 いざのぼろう
 手をとりあってのぼろう
 いたわりあつてのぼろう
 みんなでみんなで
 いざのぼろう

2. 友よまなこをひらいて
 はるかの山をのぞめ
 山は力にあふれて
 われらに呼びかける
 夜明けだ夜明けだ朝がくる
 光だ希望だ太陽はのぼる
 夜明けだ夜明けの風だ
 希望だ希望の山だ
 元気一杯のぼろう
 胸をはってのぼろう
 みんなでみんなで
 いざのぼろう
 手をとりあってのぼろう
 いたわりあつてのぼろう
 みんなでみんなで
 いざのぼろう

「夜明けだ」

1面のつづき
団体交渉前の9月上旬、有明乳業代理弁護士から、當業マンらの契約本数増減表などの分厚いファイルが届いた。中身を見るが、いつたいなんの数字か分からぬ。これはこの當業マンらに帳票類を見てもうしかない。早速彼らに呼びかけ、各自に手渡し見てもらうことにした。彼ら曰く「これじゃあ何にも分からぬ……」。

當業マンらは顧客からの増本分のデータが載っていない事で、団体交渉当日に更にデータを顯示するよう求めた。

9月21日(木) 団体交渉の為に福岡県本部松田執行委員長、大牟田地区労連(福岡労大牟田)矢野氏、当労組平川執行委員長、濱田書記長、津波古執行委員と3人の當業マン計8名で団交会場(大牟田文化会館研修室)へ向かった。相手方は、社長、常務、代理弁護士2名の計4名のみ。双方録音のスタンバイ。

あーきの夜長を鳴き通すう、ああおもしろい虫の声え♪

うたごえ喫茶

日々に月見る
月は多けれど、
この月の月、1
0月は絶好のま
んまるお月様が
拝めますね。



① 今月は、
10月14日(土)
14時、
会場：だいぶく5階
電話：53-3333



津波古 八重子

●アスベリスト健康管理
手帳再請求予定・1人。
(11月1日現在)

じん肺検診経過報告

幕末、庄内・海坂藩の下級藩士・井内に幼い夫婦がいた。夫は老い立たれたりの娘と、妻は夫の勤めの為に借金を返済の役につき、夫の母の世話をすることになった。ある日、かつていた。『それとあだ名がされ、仲間する清間かる兵衛』とある。

たそがれ清兵衛

10月15日

想いを寄せていた
幼なじみで、酒乱の夫・甲田に離縁された朋江の危難を救つたことから、剣の腕が立つことを知られた彼は、藩命により上意討ちの手に選ばれてしまう。



連絡先..橋本さん
電話..5817663

刀朋江に打ち明け、一秘めていた想いを
屋敷を訪れた清兵衛には、壯絶な戦いの末
に余吾を倒す。その間に、再婚し、彼は合
わせも東衛と、戊辰戦争での後、清兵衛。
すのだと、命が落とされた。彼は合



アメリカ統治下で沖縄へ渡った炭鉱マンと瀬長亀次郎

男は、ガジュマルを
こよなく愛した。
「どんな風にも倒れない。沖縄の生き方その
もの」だと。その男が好んで使つた
言葉がある。

那覇市を、かつてたつ
た11ヶ月だけ率いた、
その男が好んで使つた
それは「不屈」。

1

カメリシロード

瀬長亀次郎。団結して立ち向かったのは、戦後沖縄を占領したアメリカ軍の圧政。

今、沖縄は米国永久支配下におかれるとか、沖縄人民の手に戻るか民族の威信をかけた闘いが止むことなく続く。実は、このドキュメンタリー映画が北九州では、B級上映。Cシネマ福岡が北九州のみで、10月7日(土)公開。(高橋)

アメリカが最も恐れた男

回何万もの人を集めた男。その名は

祖国復帰へ向けて民衆をリードした、その人物は、アメリカが最も恐れた男だった。

これからの日程

<10月>

- 10月 2日 (月) 全国じん肺キャラバンスタート・公共一般分会定例会
- 3日 (火) じん肺キャラバン大牟田行動（大牟田市・大牟田労基・荒尾市・大牟田集会）
- 4日 (水) じん肺キャラバン福岡行動（県・市・労働局）
- 6日 (金) 11:00～じん肺キャラバン玉名労働基準監督署
- 8日 (日) 10:00～支部委員会（予備討議）
- 12日 (木) 12:30～築炉じん肺弁護団会議
- 13日 (金) 10:00～労職分会定例会
- 15日 (日) 10:00～大牟田支部第18回定期大会
- 18日 (水) じん肺キャラバン東京結集
- 19日 (木) じん肺キャラバン国会請願デモ
- 24日 (火) 建設アスベスト横浜地裁判決
- 27日 (金) 建設アスベスト横浜高裁判決

<11月>

- 11月 5日 (日) 三池炭鉱巡り
- 6日 (月) 13:00～公共一般分会定例会